

Paris « a pris des dispositions » pour évacuer ses ressortissants du Rwanda, selon M. Juppé

AFP, 9 avril 1994

AFP Général – Samedi 9 Avril 1994 – 09 :07 –
Heure Paris (133 mots)

Chine France Rwanda

Paris « a pris des dispositions » pour évacuer ses ressortissants du Rwanda, selon M. Juppé

SHANGHAI (Chine), 9 avr – La France « a pris des dispositions » pour évacuer les quelque 600 Français vivant au Rwanda, après l'assassinat d'un couple de Français, a annoncé samedi à Shanghai (est), le ministre des Affaires étrangères, Alain Juppé.

Commentant la guerre civile qui fait de nouveau rage au Rwanda, M. Juppé a déclaré aux journalistes qu'après cet assassinat, « nous avons immédiatement activé le processus d'évacuation qui était prêt depuis hier (vendredi) ».

M. Juppé accompagne depuis jeudi le Premier ministre Edouard Balladur, dans sa visite officielle en Chine. La délégation française doit quitter Shanghai dimanche pour Paris.

sm-gca/nev/br